

## IGHA-Workshop an der KRS.

Ende April 2017 fand in der Karl-Rehbein-Schule ein Workshop für Klarinette und Saxophon statt. Der Workshop wurde geleitet von Laura Abel (Klarinette) und Rebecca Möller (Saxophon). Inhalte des Workshops waren vor allem technisch-spielerische Grundsätze wie eine richtige Haltung und eine korrekte Atmung. Diese verschiedenen Übungen und Hinweise sollten letztendlich zu einer Verbesserung des eigenen Tons führen. Neben diesen langfristigen Zielen erhielten die Schülerinnen und Schüler aber auch ganz unmittelbare Hinweise, wie beispielsweise das richtige und vor allem effektive Üben, oder Tipps zum zügigen Erarbeiten von unbekanntem Notentext. Durch die abwechslungsreiche methodische Gestaltung, sowie die freundliche und offene Art der beiden Referenten, empfanden alle Schüler den Tag nicht nur als sehr lehrreich, sondern hatten auch großen Spaß dabei. Der Workshop wurde von der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt e.V. (IGHA) in Kooperation mit der Karl-Rehbeinschule realisiert.

